

Die Berge
haben mir den Frieden gegeben,
den ich suchte.

Die Berge
haben mir die Träume geschenkt,
die ich brauchte.



Mit Traurigkeit im Herzen,
aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit,
nehmen wir Abschied von unserem Sohn, Bruder, Enkel,
Neffen und Cousin

Sebastian Kollnberger

„Wastl“

Mitglied der Bergrettung Tamsweg
und der Höhlenrettung Lungau

der am Sonntag, dem 15. Jänner 2023,
durch ein tragisches Lawinenunglück in seinen geliebten Bergen,
im 27. Lebensjahr aus unserer Mitte genommen wurde.

Die Möglichkeit zur persönlichen Abschiednahme besteht am Freitag, dem 20. Jänner
von 16:00 – 19:00 Uhr in der Aussegnungshalle Tamsweg.

Die Trauerfeier findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Mariapfarr, Mauterndorf, im Jänner 2023

Für immer in unseren Herzen – wir vermissen Dich!

Martina und Lukas mit Florian

Großeltern, Tanten und Onkeln

im Namen aller Verwandten und Wegbegleiter

Wir bitten anstelle von freundschaftlich zugedachter Kränze, Gestecke und Blumen,
um eine Spende für die Bergrettung. Spendenbox bei der Aufbahrung.

